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Sebastián Macías S. 
cronicalamercurioantofagasta.cl 

ste domingo primero de 
E junioserealizó la última 

¡Cuenta Pública del man- 
dato de Gabriel Boric como 
presidente, una que tuvo algu- 
nos guiños a Antofagasta co- 
moregión, pero dejó con gus- 
to apocoalos parlamentarios 
locales, los cuales esperaban al 
'menos una resolución respec- 
to alas fallas del Hospital Re- 
gional o algún refuerzo en 
cuanto a seguridad interna y 
fronteriza. 

Antofagasta fue menciona- 
dosolo algunas veces dentro 
deldiscurso presidencial, den- 
ro de los más relevantes sien- 
do unrefuerzo a laflota de bu- 
ses eléctricos para Antofagas- 
ta, la mención de un 48% de 

menos ingreso de lamigración 
ilegal, realizar el plan del litio 
que permitirá a Codelco tener 
participación mayoritaria en 
el proceso de extracción delos 
salares de Atacama y un reco- 
nocimiento ala Escuela Lucila 
Godoy Alcayaga G-98 de Mi- 
chilla. 

ANUNCIOS CONCRETOS 

Pero dentro del mundo políti- 
co, como el diputado Jaime 
Araya (Ind.-PPD), se espera- 
ban medidas más concretas 
como “rebajar la cuenta de la 
luz, especialmente en nuestra 
región, pues escuchar el anun- 
cio de la puesta en marcha 
acelerada de inversiones en 
energías renovables, es la mis- 
ma promesa incumplida, que 
acumulará alzas de hasta un 
81% en la región. Fue decep- 
cionante no escuchar ni una 
palabra sobre el Hospital de 
Antofagasta, ni tampoco de la 
posibilidad de reforzar las la- 
bores policiales con presencia 
delas FRA. enlaregión, y f- 
nalmente quedarme con la 
sensación de que se habla so- 
bre más líneas de metro para 
Santiago y trenes para el sur y 
para nosotros solo Tren de 
Aragua”. 

Asimismo, el actual presi- 

dente de la Cámara de Diputa- 
das y Diputados, José Miguel 
Castro (RN, expresó que: “Yo 
creo que másbiense ha habla- 
do específicamente a un grupo 
específico, no es un tema prio- 
ritario para el país. Creo yo 
que faltó algún tipo de anun- 
cio, tales como catalogar los 
ingresos clandestinos a nues- 
tro país como delito para con- 
trolar la migración, responsa- 
bilidad penal adolescente, son 
temas que quizás faltaron en 
esta cuenta pública, pero no- 

  

Última Cuenta Pública de Boric: 
parlamentarios notaron la falta 
de proyectos para la región 
piscurso. Diputados y senadores echaron de menos menciones respecto a 
medidas contra la delincuencia y definiciones sobre el Hospital Regional. 

sotros hemos acogido como 
dueños de casa al Presidente 
de la República. Por nuestra 
parte hemos mantenido abso- 
lutamente todo el protocolo y 
ya vendrán los tiempos de po- 
der analizar qué se cumplió y 
quénosecumpli 

Por otra parte, el diputado 
Sebastián Videla (Ind.-PL), 
agradeció el hecho de poder 
avanzar en protección hacia 
los animales en un registro na- 

cional de maltrato de anima- 
les, pero consideró que “que- 
dó pendiente la realización de 
mayores medidas de seguri- 
dad en el norte, ya que hoy 
díase vive una situación com- 
pleja en delincuencia, tanto 
en Calama como en Antofa- 

    

gasta”. 
Entanto, la diputada Yova- 

na Ahumada (PSC), manifestó 

que “la verdad es que yo lo di- 
je desde un principio, no tenía 
muchas esperanzas con esta 
cuenta pública y vimos al pre- 
sidente hablar una vez más a 

sunicho. Habló de situaciones 

generales sin enfocarse en la 
Región de Antofagasta”. 

La parlamentaria Ahuma- 
da además expresó queel Pre- 
sidente se refirió a Arica en te- 

mas de criminalidad, en vez 

de Antofagasta, que según pa- 
ra ella, tiene los más altos índi- 

ces en decomiso y homici- 
dios. “La verdad es que me 
voy desilusionada de esta 
Cuenta Pública, donde la Re- 

gión de Antofagasta no hasido 
priorizada, ni se han respon- 
dido asus necesidades, en es- 
ta última cuenta pública del 
Presidente”, concluyó. 

SEGURIDAD 

Enotras instancias, el senador 

Pedro Araya (PPD), compartió 
que a su parecer, “si bien hu- 
bo guiños a nuestra Región de 
Antofagasta en materia mine- 
ra y de transporte, no pode- 
mos dejar de mencionar que 
echamos absolutamente de 
menos un anuncio sustancial y 
potente en materias de seguri- 
dad pública. Esa es una priori- 
dad para los habitantes del pa- 
ís y, obviamente, de nuestra 
región. Su ausencia marca un 

tremendo vacío para quienes 
anhelamos que el Gobierno, 
conla potencia del Estado, co- 
miencen con decisiones diná- 
micas que hagan retroceder al 
crimen organizado”. 

“También nos llama pro- 
fundamente la atención el he- 
cho de que no hubiese ni una 
sola letra respecto de una po- 
sible solución a los ya perma- 
nentes problemas del Hospital 
Regional de Antofagasta. 
Aquellos son fruto de una ges- 
tión, anuestro juicio, muy de- 
ficiente y solo apunta hacia un 
lado: terminar el contrato con 
la actual concesionaria”, finali- 
6 Araya. 

Por otro lado, la senadora 
Paulina Núñez (RN), dijo que 

esta cuenta fue más para su 
electorado, más que rendir 
cuenta por lo hecho o que ha 
dejado de hacer. “Valoro el 

anuncio de un proyectoenma- 
teria de fertilidad, el respaldoa 
las reformas políticas para en- 
frentar la extrema fragmenta- 
ción y, al menos, la señal envia- 

da para acelerar la revisión de 
proyecto de inversión. Sin em- 
bargo, vi poco énfasis en vi- 
vienda, que sigue siendo un 
gran dolor de la región, y en 
materia de inmigración irregu- 
lar. Aun en su último año, no 

vemos claridad sobre qué ha- 
cer con quienes ingresan por 
pasos no habilitados y en esto 
el que guarda silencio, otorga”, 

destacó la congresista. — (3 
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